



2010-11



RIテーマ「地域を育み、大陸をつなぐ」会長/RayKliginsmith(米国)  
2620地区のテーマ「ロータリアン、奉仕をクラブへ地域へ」ガバナー/中山正邦  
パワー浜松ロータリークラブのテーマ「見つける明日、見つめる原点」会長/坂井光蔵

# 週報

第360回例会 8月24日(火)AM7:30~8:30 オークラホテル4F 平安の間  
■司会:鈴木孝尚 ■点鐘:坂井光蔵 ■ロータリーソング:夢のみずうみ  
■ゲスト:柿沼徹司さん  
■入会予定者:江田英雄さん、西尾文克さん

## 会長挨拶

先日、新聞で我がクラブの安藤幸史会員についての記事を見つけました。30年前の静岡駅前地下街ガス爆発事故の際、当時、日赤静岡病院に在籍されていた安藤さんが、事故の教訓を基に世界で初めてトリアージを考案されたという内容で、凄い事だと思いました。又、車検のコバック仲間が「コバック・スポーツアカデミー」として島田球場で少年野球教室を開催しましたので、見学に行きました。指導者は、元巨人軍駒田選手と川口投手で、6チーム100名程の子供達が参加していました。子供達は、川口さんや駒田さんのアドバイスを素直に聞き、球のスピードが上がり、打撃も良くなりました。指導者の適切な一言により、これほど技術が上がるものかと感心致しました。しかし、一方でチームの監督やコーチは、専門的な教育を受けている人ばかりでは無いので、肘や肩を痛めてしまう子ども達も少なくないようです。私どもの会社でも社会貢献の一環でスポーツ教室を開催しようと考えています。

## 幹事報告

1. 第362回例会として9月に実施されます中田島清掃の案内を配布しました。ご確認の上、多数のご参加をお願い致します。
2. 先週もお知らせしましたが、ロータリーカード入会キャンペーンのメー切が今月末(入会申込書到着分)です。宜しくお願いします。
3. 本日、例会終了後8:40~理事会が3Fチェルシーの間で開催されます。出席義務者の方は、ご出席をお願いします。現在、理事会では、ペーパーレスにて運営しております。

## 委員会報告

- ゴルフ同好会・知久武;ゴルフコンペの案内とお誘い
- ①3RC(浜松中&浜松ハーモニー&パワー浜松)合同コンペ  
日時;9月19日(日)10:42スタート  
場所;レイク浜松GC
- ②第109回浜松8RC親善ゴルフ大会  
日時;10月10日(日)9:03スタート  
場所;浜名湖カントリークラブ



船頭さんではなく市川明弘さんの勇姿

**出席報告** 89名中61名68.54%  
前々回修正出席率



知久 武さん

**POWER**  
POWER HAMAMATSU  
ROTARY CLUB  
JAPAN  
国際ロータリー第2620地区・静岡第7分区  
パワー浜松ロータリークラブ

## スマイル

■八田峰夫;8/20(金)にオークラホテル2F・桃花林にて昭和27年生まれの同期会を開催。今回より小田木さんも加わり、総勢10名中9名の出席で大盛況でした。会の名前も「卯辰巳会(うだつみ会)」と決まり、より拡大を目指し末長く友情を深めパワー浜松RCの活動に貢献出来ればと思います。宜しくお願いします。  
■加藤ひとみさん;坂井会長のお誘いを頂き、現在通われている茶道教室の見学に行きました。単に見学のつもりでしたが、坂井会長にお茶を点でて頂きました。普段見る事の無い神妙な坂井会長が大変印象的でした。



八田 峰夫さん



2010-11



RIテーマ「地域を育み、大陸をつなぐ」会長/RayKlignsmith(米国)  
2620地区のテーマ「ロータリアン、奉仕をクラブへ地域へ」ガバナー/中山正邦  
パワー浜松ロータリークラブのテーマ「見つける明日、見つめる原点」会長/坂井光蔵

議事  
卓話

第360回例会 8月24日(火)AM7:30~8:30 オークラホテル4F 平安の間  
題目 「これから始まるスマートフォンの世界とTwitterの使い方」  
卓話者 福地三則さん

8月24日(火)の朝例会はデジタル推進部会が卓話担当で、「これから始まるスマートフォンの世界とTwitterの使い方」についての卓話が行われた。司会は当クラブデジタル推進部会所属の加藤恵二さんが担当した。講師は福地三則さんと東京からお越しいただいたソフトバンクモバイル株式会社の柿沼徹司様が担当した。

加藤さん司会のあと柿沼徹司様が、今ネットの世界で話題になっているTwitterについての話を始められた。

「Twitterはつぶやきブログやひとくちブログと呼ばれるもので、140文字以内でユーザーが(今何をしているか)を書き込むものです。Twitterは非常に便利なもので、著名人や政治家、経営者が、今どんどんTwitterを利用しはじめています。

Twitterを使うことによって沢山のひとと瞬時に最新の情報を伝達することができるようになります。」

次に柿沼様がiPadとプロジェクターをつないで、NHKで放送されたTwitterのビデオ番組の録画を5分間紹介した。番組の中では、今さまざまな場面でTwitterが利用されている様子を報告していた。



加藤恵二さん



柿沼 徹司様



福地 三則さん

そのあとを受けて、PRC会員の福地三則がTwitterの補足と、これから始まるスマートフォンの世界について説明を行った。

1. Twitter(ツイッター)は、2006年7月にObvious社(現Twitter社)が開発したサービスで、「ミニブログ」の κατηγοリーになる。個々のユーザーが「ツイート」と呼ばれる短文(ひとりごと)を投稿し、ゆるいつながりが発生するコミュニケーション・サービスである。「ツイート(Tweets)」は、英語で「鳥のさえずり」の意味で、日本では「つぶやき」と意識されている。ソフトバンクの孫社長は、Twitter上でユーザーから出された問題点をすぐに解決する、やりましたリストを公開している。

2. スマートフォンの一つであるiPhoneは非常に有効な道具である。iPhoneはPCと連携し、メールやスケジュールの一元管理をすることができ、カーナビと同じナビ機能やカメラ機能があり、WEB閲覧などもできる。また音声認識機能を使って文字入力を容易にすることもできる。iPhoneには世界中で20万本のアプリが提供されていることも大きな魅力である。

iPhone/iPadの登場でコンピュータがやっと普通の人々が直感的に使える日常道具になった。まるで、テレビを観るような感覚でパソコンが使えるようになった。

ITの文化大革命的存在、それがiPhone/iPadである。



スマートフォン市場は現在400万台程度であるが、3年後には、2000万台~3000万台になるのではないかと。これはおおきなビジネスチャンスでもある。ビジネスツールとしてiPhoneやスマートフォンをおおいに使おう!!

講師紹介:

ソフトバンクモバイル株式会社  
営業第三本部 パートナー営業第2統括部  
課長 柿沼 徹司(Tetsuji kakinuma)

入会予定者が例会を見学されました。みなさんよろしく



江田 英雄さん



西尾 文克さん



パワー浜松ロータリークラブ

〒430-7733  
静岡県浜松市中区板屋町111-2 オークラアクティシティホテル浜松4307号室  
Email info@power-hamamatsuro.jp http://www.power-hamamatsuro.jp/

Tel/Fax 053-452-0800